

STARKE MARKEN

UNTERNEHMENS-
PORTRAITS AUS DER
REGIONALEN
WIRTSCHAFT

MITSUBISHI
ECLIPSE
CROSS
PLUG-IN
HYBRID



REISESTIMM

DAS WARTEN HAT SICH GELOHNT!

Endlich ist er da: Mit selbstbewusstem und sportlich-elegantem Design, einer einzigartigen Coupé-Linienführung und mit modernem Antrieb rollt der neue Mitsubishi Eclipse Cross Plug-in Hybrid derzeit zu den deutschen Mitsubishi-Händlern.

Allrad
serienmäßig

Das neue Modell ist eine Verschmelzung von Hybrid, Coupé und SUV, gepaart mit einem innovativen und modernen Plug-in-Hybridantrieb sowie dem serienmäßigen Allradsystem „Super All Wheel Control“.

Seine elegante Coupé-Linienführung interpretiert die Robustheit eines SUV auf stilvolle Weise. Aufgewertet wird der Auftritt durch sportliche Seitenschweller sowie die serienmäßigen glanzgedrehten 18-Zoll-Leichtmetallfelgen in Zweifarboptik. Das in Schwarz gehaltene Interieur bietet mit silberfarbenen Akzenten und optionalen hellgrauen Ledersitzen einen noch eleganteren Look.

Umfangreiche Ausstattung
schon im Einführungsmodell

Auch die Zierleisten an den Türen sind auf die Farbe der Sitze abgestimmt und unter-

streichen die hochwertige Anmutung. Mit den Neuerungen hebt Mitsubishi Komfort, Qualität und Stil des Innenraums auf ein neues Niveau.

Robuste
Eleganz

Das Einführungsmodell „Intro Edition“ bietet außer den 18-Zoll-Leichtmetallfelgen, Bi-LED-Scheinwerfern und LED-Nebelscheinwerfern unter anderem eine Zwei-Zonen-Klimaautomatik, ein beheizbares Lenkrad, eine elektrische Standheizung mit App-Steuerung und integrierter Kühlung, Sitzheizung vorne und hinten,

Tempoautomatik, Navigationssystem mit Smartphone-Anbindung, 360-Grad-Umgebungskameras, Verkehrszeichenerkennung sowie einen Totwinkel- und Ausparkassistenten.

Weitere Informationen:
www.mitsubishi.de

Stromverbrauch Mitsubishi Eclipse Cross Plug-in Hybrid in kWh/100 km: 19,3, Kraftstoffverbrauch in l/100 km kombiniert 1,8, CO₂-Emission in g/km kombiniert 41, Effizienzklasse A+

DER NEUE

IM WOHNZIMMER

Ob mit Smartphone, Tablet oder Desktop-PC: Einfach eclipse-cross-erleben.de in den Browser eingeben und schon startet die virtuelle Entdeckungsreise mit dem neuen Modell in jeder Umgebung – und das ganz ohne das Installiereneiner App.

Nutzer können so schon vorab aus acht Lackierungen wählen. Drei anklickbare Hotspots erklären zudem die markantesten Designfeatures – von der Frontpartie bis zum im Hexagon geformten Heck.